

Handball/23e édition de la CAN/Gabon 2018

L'Égypte n'a pas forcé devant le Maroc

S.A.M.
Libreville/Gabon

En s'imposant hier sur le score de 33-28, la sélection venue des bords du Nil a infligé aux Marocains une troisième défaite consécutive dans leurs confrontations aux différentes CAN.

LORS du troisième match de la journée d'hier, comptant pour la première levée du groupe B, l'Égypte s'est débarrassé facilement de la formation du Maroc (33-28). Le tenant du titre a donc remporté son match inaugural et envoyé un message clair à la concurrence. Il faudra bien compter sur lui, bien que la Tunisie (qui entre aujourd'hui en lice contre le Cameroun) et l'Algérie (qui s'est débarrassé du Cameroun sur la marque de 31-23 et affronte les Panthères ce soir) soient



Photo : SYLLa Bal

Sans forcer son talent, l'équipe égyptienne, tenante du titre, n'a eu aucune difficulté à s'imposer.

des concurrents tout aussi sérieux. L'impression que les Pharaons ont laissée, durant leur première sortie, est qu'ils en ont gardé sous la semelle. A aucun moment, ils n'ont paru en difficulté ou forcé leur talent. Donnant le sentiment que les Lions en voulaient plus qu'eux (au point de commettre des erreurs défensives évitables) et qu'ils se contentaient de gérer leur

maigre avantage. L'Égypte conservera d'ailleurs cette avance jusqu'au coup de sifflet final. Quand on se penche sur les tête-à-tête entre les deux formations, on comprend mieux cette envie du staff et des joueurs marocains de vaincre leurs opposants d'hier. En effet, dans le cadre des deux dernières Coupes d'Afrique des nations (CAN), les Lions n'ont pas



Photo : SYLLa Bal

Une victoire acquise sans son prodige Ahmed El-Ahmar resté sur le banc tout au long de la rencontre.

pu faire mordre la poussière aux Pharaons. Ils se sont inclinés en 2014 (15-24) et en 2016 (13-31). La défaite d'hier est donc la troisième de suite devant d'impériaux Égyptiens. Le seul motif de réconfort pour les Lions est que le résultat de mercredi (28-33) est l'écart le plus faible enregistré depuis 2014. Les Égyptiens devraient monter en puissance au fil des journées. Pour preuve, leur meilleur élément, Ahmed El-Ahmar, a été ménagé par le staff technique. Cette gestion a, néanmoins, permis au meilleur buteur de la CAN 2016 d'inscrire quatre buts. Ce qui est une misère pour celui qui a déjà marqué 723 goals depuis le début de son aventure avec les Pharaons. L'Égypte affronte aujourd'hui, à 17 heures, le Nigeria, battu hier par l'Angola (16-29).

Algérie-Cameroun : 31-23

Des Fennecs rassurés, en attendant le pays hôte

Guy-Romuald MA-BICKA
Libreville/Gabon

LES Fennecs n'ont plus perdu leur premier match d'une Coupe d'Afrique des nations (CAN) de handball depuis leur défaite (23-26) face à l'Égypte, le 10 janvier 2008. La sélection algérienne n'a pas tremblé, hier, devant son homologue du Cameroun qu'elle a dominée par 31 à 23. Meilleur buteur de la rencontre avec huit réalisations, Messaoud Berkous a grandement contribué à la

victoire des siens, aux dépens des Lions indomptables, qui ont pourtant donné l'impression, à un moment, de pouvoir relever le challenge. Le jeu technique et en mouvement des Fennecs leur a suffi pour faire la différence. Idem pour le portier de l'équipe venue du nord du continent, Adel Bousmal, qui a écœuré les attaquants camerounais avec au moins dix arrêts décisifs. Son principal souci venant de Hyler Bikim. Le petit numéro 10 des Lions a essayé de porter son équipe.



Photo : SYLLa Bal

A l'image du secteur offensif, la défense algérienne a pris le dessus sur les attaquants camerounais.

Si ses sept "coups de griffes" ont souvent permis de rêver d'une prouesse, notamment en deuxième période lorsque les Lions sont revenus à trois unités

(17-20) de leurs adversaires, ils se sont néanmoins avérés insuffisants. Surtout que son pivot, Lancelot Enoh, a fait montre de grandes lacunes techniques. Ce qui est probablement à l'origine de son inefficacité, alors qu'il portait l'espoir de son staff. Au demeurant, si elle n'était menée que de cinq buts à la pause (18-13), l'autre représentant de la zone Cémac dans cette épreuve qui est à sa 23e édition n'a, en réalité, pas fait le poids devant Abderrahim Berriah et ses équipiers. Lesquels se sont offerts un précieux succès,

en attendant de confirmer contre le pays hôte de la compétition, le Gabon, ce soir. La différence de buts à l'issue de la partie aurait pu être plus lourde si les Algériens n'avaient pas gâché certaines belles offensives. Ou si le goal-keeper camerounais, Maubam Ogolon, n'en avait pas sorti quelques-unes. L'équation sera encore plus difficile aujourd'hui (13 heures) pour les Lions indomptables, face à des Tunisiens logiquement cités parmi les potentiels vainqueurs de la compétition.

Cérémonie d'ouverture

Entre richesse culturelle et cacophonie

LRA
Libreville/Gabon

POUR l'entame officielle de la 23e édition de la CAN de handball, hier, au Palais des sports de Libreville (PSL), le public aura eu droit à deux temps forts. D'abord le du président de la Fédération gabonaise de handball, Ange-Marie Makila et celui du président de la confédération africaine de handball, le béninois Mansourou Aremou. Tous deux ont eu à cœur de rendre des hommages appuyés au Gabon et à ses autorités qui ont mis tout en œuvre pour que cette compétition se tienne sur son sol en se donnant les



Photo : Wilfred MBINAH

Le défilé des équipes avant le coup d'envoi officiel de la compétition.

moyens pour sa réussite. Un hommage particulier a été rendu au dynamisme de Nicole Assélé, actuelle DG de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), dont l'implication personnelle n'est pas étrangère à la tenue de ce rendez-vous continental en terre gabo-

naise. Ensuite la cérémonie d'ouverture officielle de la 23e édition de la CAN présidée par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, qui a souhaité au meilleur de gagner. Le parquet du PSL a ensuite cédé la scène aux

groupes sociaux culturels. Il était visiblement question de donner à déguster le répertoire de la grande richesse du patrimoine des 9 provinces gabonaises aux nombreux spectateurs qui avaient fait le déplacement de Petit-Paris. Si tout a bien commencé malgré une semi-obscurité traversée par quelques rayons de lumières multicolores qui empêchaient le spectacle d'être bien apprécié de tous. Tout est allé à l'emporte-pièce lorsque les hauts-parleurs se sont mis à diffuser des sons qui n'avaient rien à voir avec la prestation des danseurs sur le parquet. Et le tout devant les nombreux officiels présents à la cérémonie d'ouverture

des jeux. Une véritable torture auditive qui, heureusement, n'a pas duré et a vite cédé la place à la compétition qui a vu le Gabon (27-22) gagner son match contre le Congo

(Brazzaville). Faisant ainsi signer au sélectionneur Jackson Richardson, sa première victoire challenge dans cette Coupe d'Afrique.

Tous les résultats la première journée

- Angola-Nigeria : 29-16
- Algérie-Cameroun : 31-23
- Maroc-Égypte : 28-33
- Gabon-Congo : 27-22

Rencontres de ce jeudi 18/01/2018

- Cameroun-Tunisie (13 heures)
- RD Congo-Angola (15 heures)
- Nigeria-Égypte (17 heures)
- Algérie-Gabon (19 heures).